

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Heike Wähler
Medienreferentin

Telefon
(03334) 64 – 510/512
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

E-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 21/17 vom 14. Februar 2017

Auszeichnung fürs Ehrenamt am 22. März 2017

Die Arbeitsgruppe Ehrenamt hat getagt und alle Einsendungen gesichtet, die für die Auszeichnung besonders ehrenamtlich engagierter Eberswalder eingegangen sind. Am 22. März 2017 werden Eberswaldes Bürgermeister Friedhelm Boginski, Sozialreferentin Barbara Bunge und Eckhard Schubert als Vertreter der Arbeitsgruppe besonders engagierte Ehrenamtliche in einem feierlichen Rahmen auszeichnen.

„Das Ehrenamt bildet eine ganz feste Säule in der Stadtgesellschaft, deshalb können ehrenamtlich Aktive nicht genug gewürdigt werden“, so der Bürgermeister. Seit 2002 würdigt die Stadt ehrenamtlich engagierte Bürgerinnen und Bürger, seit zehn Jahren gibt es die Arbeitsgruppe Ehrenamt, die aus Vertretern aller Fraktionen, der Freiwilligenagentur, Vertretern des Seniorenbeirates sowie der Stadtverwaltung besteht. „Seit zehn Jahren gibt es dieses besondere Gremium und die Einsendungen reißen nicht ab. Dabei sind die Vorschläge so verschieden wie die Menschen selbst. In diesem Jahr sind insgesamt 28 Vorschläge eingegangen“, so Barbara Bunge.

Ausgezeichnet werden Eberswalder jeden Alters, die bürgerschaftlich engagiert sind, sei es in Form von Nachbarschaftshilfe, in der Seelsorge, in der Familienförderung, im Breitensport, im Umweltschutz, in der Migration und Integration, im kommunalen Ehrenamt oder im Bereich der Städtepartnerschaften. Auch Vereine und Initiativen werden geehrt sowie ein Unternehmen, das sich in besonderem Maße uneigennützig für das Gemeinwohl der Stadt einsetzt.

Die Auszeichnung besonders ehrenamtlich engagierter Bürgerinnen und Bürger findet am 22. März 2017 um 18 Uhr im Saal des Bürgerbildungszentrums Amadeu Antonio statt.